

# Premian a lo más destacado de la radio en el Tec



La premiación inició en punto de las 18 horas en el interior del salón de congresos y fue dirigida por Miguel Ángel Hidalgo, director de Asuntos Estudiantiles del campus, el cual realizó un agradecimiento especial a Fermín Figueroa por los alcances que ha tenido la estación.

Por su parte Yahir Montiel de la Licenciatura en Negocios Internacionales (LIN), Santiago Vega y Luis Alcalá de la Licenciatura en Animación y Arte Digital (LAD) e Yvette Escudero de la Licenciatura en Comunicación y Medios Digitales, obtuvieron una nominación en la misma categoría, a todos ellos nuestro más sincero reconocimiento.